
Dominique PETIT 

Entretien du 30 janvier 2020 

00 00 00      Générique 

00 00 40      Début de l’entretien-Présentation de Mme Petit 

00 01 22      Arrivée à l’hopital Galignani en avril 1980-Elle st embauchée à la direction générale 

00 02 40      Ambiance de cet hopital-Administrative, à cette époque il fallait connaitre la sténo-Rigueur 

00 06 22      Personnel de 500 employés environ pour 200 à 300 lits 

00 07 14      Hopital ancien et moderne à la fois-Salles communes 

00 08 24      Les EPHAD n’existaient pas-Les hospices 

00 09 22      Environ 200 médecins-La direction gérait le corps médical 

00 10 25      Création de l’hopital Louise Michel à Evry 

00 11 10      Nouvel hopital à Corbeil Essonnes-Gilles de Corbeil-Déménagement de Galignani à Gilles de Corbeil en 

                      Septembre 85 avec l’aide l’armée-Bureaux plus vastes et plus spacieux-Nouvelles machines à écrire 

00 14 07      Environ 800 lits 

00 17 30      Essais de complémentarité entre Gilles de Corbeil et Louise Michel 

00 18 48      Nécessité d’un grand hopital coiffant les 2 existants-Ceci aurait du être à l’origine 

00 19 18      En attendant Corbeil devient plus spécialisé et Evry pratique une médecine courante 

00 21 00      Il  fallait construire un grand hopital-Une volonté de Serge Dassault 

00 23 00      Etudes pour agrandir Corbeil ou Evry 

00 24 10      Nouvel hopital à cheval sur Corbeil et Evry 

00 24 50      Négociations avec la chambre de commerce et d’industrie-Projets de crèche et d’école d’infirmières 

00 25 45      Les directeurs sont nommés par le ministre de la santé 

00 26 47      Depuis 2014 Sud Francilien n’est plus locataire 

00 27 55      Personnel 3500 pour 1000 lits 

00 28 45      Tarification du financement de l’activité T2A-certaines activités financées en dotations et d’autre en 

                      Fonction de l’activité 

00 29 50      Toujours un peu déficitaire 

00 30 45      Comment elle a vécu ces déménagements 

00 32 17      L’informatique-Cartes perforées-Puis informatisation générale-Suppression de postes 

00 34 30      Son parcours professionnel 

00 36 40      Rôle du génépole 

00 37 06      Projet CHRU 

00 38 25      Unité de recherches 

00 40 04      Comment elle voit l’évolution du site 



00 41 00      En cas d’épidémie-Plan blanc-Elle fait partie de la cellule de crise 

00 43 40      Que va devenir Gilles de Corbeil 

00 45 20      Les urgences 

00 47 40      Recrutement des médecins 

00 49 50      Il faut se réorganiser 

00 50 10      La médecine coûte de plus en plus chère 

00 51 00      Une partie du matériel venait d’ailleurs 

00 51 40      Les généreux donateurs-Le fond de dotation 

00 51 55      Un amphithéâtre 

00 52 50      Une école d’infirmières 

00 53 36      Plan de formation du personnel 

00 54 28      On manque de médecins-Médecins étrangers 

00 54 60      Les internes choisissent L’APHP-Internes étrangers, il faut des interprètes 

00 57 00      Le métier d’assistante de direction 

00 59 25      Vous êtes responsable du secrétariat général-Quel est le rôle d’un directeur d’hôpital 

01 05 15      Anecdote 

01 09 10      Plan de coupe 

01 10 00      Fin de l’interview 

 

 

 


